

TOP PAGE > 知のトライアングル > 授業の様子

■「コミュニケーション・新発見」石井里絵さん、ムーサ・スーレさん H16.09.08

トライ「コミュニケーション・新発見」講座では、「ニジェールってどんな国」と題して、JICA中部の石井里絵さん、アフリカ、ニジェール出身のムーサスーレさんをお招きして、授業をお願いしました。ニジェールの紹介だけでなく、水汲み体験、ザルマ語について、ニジェールの食べ物や飲み物の試食など、様々な体験をさせていただきました。



■生徒の感想文より抜粋

・自分の知らない国のことをその人の体験を通して聞いたりするのは、普通にその国の話を聞くよりも分かりやすく、興味を持って聞くことができよかったです。あと、料理を作ったりするのも楽しかったし、食べたことのないようなものを食べたり飲んだり出来てよかったです。

・石井さんやムーサスーレさんの話を聞いて、住んでいる環境が全く違うんだなぁというのがよくわかりました。ムーサさんの顔を見ていると本当に自分の国が好きなんだなと感じました。

・日本とは違う生活にふれて新しい発見ができました。作ったのもおいしくて楽しかったです。

・スライドで国の様子を見て、日本とずいぶん違うことがわかりました。食事もおいしかったのですが、手を使って食べるなんて少し驚きました。結局、ハシを使わせてもらったのですが、現地の食事をそのまま体験して見れば良かった、と少し残念です。

・異国の文化を身近に感じる事ができてよかったと思います。他の授業だと長く感じる一時間半があっという間で、もっと話が聞きたいと感じました。

・アフリカの国の文化にはいままでふれたことがなかったので、見るもの全部がめずらしく、新鮮だった。食事もお食べられるかどうか心配だったが、意外とごはんがおいしかった。

・Nigerの言語は聞いた事がなかったので、とても新鮮さを覚えました。そしてNigerの食事等も作る事ができとても楽しかったです。良い思い出になりました。やはり文化の違いが結構あり、手でご飯をつまんで食べる、ジュースはビニール袋に口を付けて飲む等、少し抵抗がありました。Nigerの生活の様子等、貴重なお話を聞ける事ができ、本当に良かったと思います。

・アフリカの文化と初めて真面目にふれあう事ができ良かった。

・案外、料理が食べれた。しかし今日のような料理が食べれない子供たちがニジェールにはたくさんいると思うと心が痛くなった。お二人にはいろいろ準備して下さり、有難うございました。とても貴重な体験が出来ました。

・なごやかな雰囲気です。授業を受けることができました。ニジェールだけでなく、アフリカ全土のことをあまり知らなかったため、今回分かりやすく教えていただき、勉強になりました。もう少し積極的に参加すればよかったと反省するとともに、サラダづくりなどを通して、ほんの少しだとしてもムーサさんとコミュニケーションをとることができてとても良かったです。青年海外協力隊にも興味がわきました。

・びっくりしました。自分がものすごくめぐるまれていること、とんでもなく親に甘えていること。他にムーサさん達は何力国もの言葉を話せること。これは本当にすごいと思いました。

・料理は思ったよりもおいしかったです。ムーサさんは、けっこう強引な人でした。楽しい時間でした。

・日本とニジェールの生活や貧富の差がすごくあると感じたと同時に、色々とショックでした。ニジェール料理も案外美味しかった。

・初めてニジェールという国を聞いてビックリしました。アフリカにそんな国があるなんて知りませんでした。石井さんがJICAを始めたきっかけのタイの話などは、とても悲しかったです。ムーサさんに教えてもらったニジェール料理は、意外においしかったです。

名古屋市立中央高等学校 単位制による定時制課程（昼間）

460-0007 名古屋市中区新栄三丁目15番45号

Phone : (052)241-6538 Fax : (052)261-9452

URL : <http://www.chuo-h.nagoya-c.ed.jp/daytime/>

E-mail : chuo-h-d@nagoya-c.ed.jp